

Rapport annuel de la Commission de la Buvette 2022

Le début de l'année 2022 a encore été marqué par le COVID, avec le report de plusieurs événements importants de la section (par ex. soirée des jubilaires) et l'AG de printemps tenue par courrier. Les événements de la section ont finalement pu reprendre à partir du printemps, à l'exception du stamm hebdomadaire les vendredis soirs qui n'a pas redémarré dans la forme connue avant le COVID. Certes quelques chefs de course l'organisent encore dans les locaux de la section, mais c'est trop peu pour justifier une présence de la buvette.

La gestion des stocks de boissons a été difficile, avec quelques pertes (hors date de consommation), mais cela est rentré dans l'ordre en fin d'année.

Au total, la buvette a été présente lors d'une dizaine d'événements en 2022. Merci aux bénévoles de la buvette qui ont rendu cela possible, en particulier le caviste/gestionnaire des stocks Didier Perretten, la caissière Judy Horisberger, et Christine Rabin qui a la patente. Ils ont souvent été, avec Emilie Lambelet, Aline de Palézieux, Susy Wagnières et Anne-Marie Longet, au service cette année. Merci également à Dominique Bertaud qui a assuré la coordination avec le secrétariat en début d'année. Elle s'est retirée en fin d'année.

2022 a été marqué par la continuation des difficultés rencontrées depuis plusieurs années pour constituer une commission de la buvette complète. Un(e) nouveau président(e) a été recherché(e) mais aucun(e) volontaire

ne s'est proposé(e). Dans ces conditions, le comité de la section a décidé la dissolution de la commission de la buvette fin 2022, et a chargé le secrétaire général de définir un nouveau mode de fonctionnement à compter de 2023, qui permette à la section de continuer à bénéficier d'un service de boissons.

Jean-Christophe Rossand
Secrétaire général
Avril 2023